
 

 

平成２０年４月９日 稲垣会長より 

 

平素は会の運営にご協力頂きありがとうございました。 

先日は４月の「居宅支援事業所間の連携」をテーマに 

花見にご参加いただきましてありがとうございました。 

たくさんの方の笑顔あふれる場所であり、リラックスした時間の中 

たくさんの会話があったことを嬉しく思います。 

ありがとうございました。 

あわせて、たくさんの寸志、持ち込み食べ物、飲み物を 

頂戴したことを重ねて感謝申し上げます。 

本当に皆様のおかげで部会が運営できていることに感謝申し上げます。 

さて、さて、新年度の事業計画案を送付します。 

１１日の総会で予定案として発表予定です。 

近日中は５月の後期高齢者医療、国保、福祉医療の変更点についての話題です

が、講師の調整（市役所職員様）、会場の手配が整い次第、早急に案内状を 

送ります。またのご参加をお願い申し上げます。 

 

㈱五月商店 介護支援部 

   稲垣 光晴 

 


